開かれました。 歳以上の人が対象で、今年度は 生を代表して、松原和幸さん 94人が参加。開講式では、学園 どり学園の開講式が町公民館で 睦を図ろうと、4月23日、おし 楽しみながら1年間学ぼう 同学園は、町内のおおむね60 生涯学習の推進とお互いの親 今年は94人が参加「おしどり学園開講式. (津地)が「興味や関心を持って、

学園生活を楽しみましょう」と 親睦を図りました。 あいさつしました。 午前中に生活課題や社会問題な かれ、食事をしながらお互いの 式後は、同会場で懇親会が開 同学園は年間10回開講され

学ぶ気持ちを誓う学園生たち

市町村合併問題、介護保険など どに関する講座があり、年金や

が予定されています。

午後からは、生花や手芸、グ

と話していました。 い分野にも挑戦していきたい. の講座が増え、学園生は「新し 知識を深めていきます。 た中から8グループに分かれて、 ラウンドゴルフなど各自希望し 今年から、パソコンと絵手紙

自分たちのまちは自分たちで

日野郡男女共同参画連絡会が講演会を開く

講師は、女性政治を専門

総合事務所で開きました。 男女共同参画講演会を日野 野郡男女共同参画連絡会が 目指そうと、4月25日、日 男女が共に輝ける社会を

男女共同参画はまちづくり と山口さん 話しました。 で造っていきましょう」と たちのまちは自分たちの手 女が共に考えながら、自分 理事の山口みつ子さん。 とする市川房江記念会常務 新しい時代に向けて、

そうと結成したもので、 共同参画社会の実現を目指 町の関係団体が広域で男女 会は、昨年2月に日野郡4 雨)が選ばれました。 会長に佐々木周子さん(根 演会の前には総会があり、 日野郡男女共同参画連絡

根雨駅前ひろばをきれいに わかとり作業所日野分場がボランティア



所日野分場の利用者たち ア清掃活動を行いました。 が、根雨駅前ひろばをきれ していました。 きたらうれしいです」と話 は「少しでも社会に貢献で いにしようと、ボランティ 同分場の職員、林原さん 4月21日、わかとり作業

活動などに励んでいます。 域に出かけ、ボランティア 同分場では、積極的に地



れます。 第2土曜日 ンジショップ に同館で開か は、毎月1回 (11月まで) このチャレ

高校生が店を開く

日野高校チャレンジショップ

好評の「日野高校チャレンジショッ 番館にオー プンしました。 ブ土曜市」が、5月8日、 当日は、豆腐やコンニャク、花の 日野高校の生徒が出店する毎年大 根雨宿一

苗などを販売。

し た。 れにぎわいま

買い物客が訪

広報ひの